

## Paradoxe : Qu'y a-t-il en commun entre Alphonse Allais et Dominique de Villepin ?

25-09-2007

-

Réponse : pas seulement le fait d'être écrivain et poète.

-

C'est l'humoriste Alphonse Allais (1854-1905) qui a en effet inventé l'expression « patriotisme économique » dans une lettre à Paul Déroulède, où il brocardait ce compagnon du Général Boulanger.

-

Et on sait que Dominique de Villepin a fait du « patriotisme économique » un des axes de son action à Matignon.

-

Peut-être l'ancien Premier Ministre médite-t-il aujourd'hui cet autre propos de l'humoriste : « La calomnie, ce n'est pas mauvais... contre l'hypocrisie » (Journal Le Tintamarre, 28 octobre 1877) ?